



PROCOTE™ OPTIMIZE™

NOTICE

Before using this product, read the entire label

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

Guaranteed analysis - total:

11.8% = Humic substances

Active ingredients derived from Leonardite.

AVIS

Avant d'utiliser ce produit, veuillez lire ce qui figure sur l'ensemble de l'étiquette

TENIR HORS DE PORTÉE DES ENFANTS

Analyse garantie-total:

11.8% = Substances humiques

Matières actives dérivées de la Léonardite.

Yara Canada Inc. 1874 Scarth Street, Ste 1800, Regina, Saskatchewan. Canada S4P 4B3.

Tel: 1 888 968 8666

Made in the U.K./Fabriqué au R.U. **Yara UK Ltd.**, The Industrial Estate, Pocklington, York YO42 1DN, U.K

500 litres

Net
weight/
Poids net
597.5 kg

Patent: www.yara.com/patents

Proud to be associated with:

 **cleanfarms**



Warning

H302: Harmful if swallowed. H373: May cause damage to organs through prolonged or repeated exposure. P260: Do not breathe vapor or spray. P270: Do not eat, drink or smoke when using this product. P264: Wash hands thoroughly after handling. P314: Get medical attention if you feel unwell.

Attention

H302: Nocif en cas d'ingestion. H373: Risque présumé d'effets graves pour les organes à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée. P260: Ne pas respirer les vapeurs ou aérosols. P270: Ne pas manger, boire ou fumer en manipulant ce produit. P264: Se laver les mains soigneusement après manipulation. P314: Obtenez des soins médicaux si vous vous sentez mal.

YaraAmplix™ PROCOTE™ OPTIMIZE™

Batch No/Numéro du lot: See pack for details/ Voir le pack pour plus de détails

USE AS RECOMMENDED:

Only for Use in Blended Fertilizers.

This product should be used based on soil and/or tissues analysis and crop requirements. The user should seek the advice of the county agricultural representative or a professional agricultural consultant.

PRECAUTIONS

Wear suitable protective clothing, gloves and face shield when handling this product. Clean all equipment before and after use. Please refer to the SDS for further information on first aid instructions, available at www.yaracanada.ca

If on skin: wash with plenty of water. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. If in eyes: rinse continuously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do.

STORAGE

Keep in a cool, dry chemical store, out of reach of children and livestock. Protect from frost and other climatic extremes (temperatures exceeding 40°C). Dispose of contents and container in accordance with all local, regional, national and international regulations. Avoid release into the environment. Do not pour down drains.

CONDITIONS OF SALE

This Product is sold subject to the seller's Terms and Conditions of Sale, which are available upon request. Use of the Product is acceptance by the buyer of the Terms and Conditions of Sale.

UTILISER SELON LES RECOMMANDATIONS:

Uniquement pour Utilisation dans les Mélanges Engrais.

Ce produit ne doit être utilisé que selon les analyses de sol/feuilles et besoins de la culture.

L'utilisateur devrait consulter le conseiller agricole de son comté ou un expert-conseil en agriculture.

PRÉCAUTIONS

Portez des vêtements de protection, gants appropriés ainsi qu'un écran facial lorsque vous utilisez ce produit. Nettoyez tous les équipements avant et après utilisation. Veuillez consulter la fiche de données de sécurité pour plus d'informations, disponible sur www.yaracanada.ca

En cas de contact avec la peau, laver à grande eau. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant de les réutiliser.

En cas de contact avec les yeux, rincer continuellement à l'eau pendant plusieurs minutes. Le cas échéant, enlever les lentilles de contact si elles peuvent être enlevées facilement.

STOCKAGE

A conserver dans un local frais et sec, hors de portée des enfants ou des animaux. A protéger contre le gel et autres températures extrêmes (températures > 40 °C). Éliminer les bidons et leur contenu conformément aux dispositions réglementaires en vigueur au niveau local, régional, national et international. Éviter le rejet dans l'environnement. Ne pas verser dans les égouts.

CONDITIONS DE VENTE

La vente de ce produit est soumise aux conditions générales de vente du vendeur. Tout acheteur reconnaît en avoir eu connaissance et celles-ci sont également disponibles sur demande auprès de votre contact commercial Yara. L'utilisation du produit par l'acheteur implique que celui-ci accepte ces conditions de vente.